
2 Pièces

40 m²

Réf. 4789-ACH

198 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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M-oi antibes vous propose à la vente ce t2 avec vue mer. l'adresse du

bien,  la  vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les  informations  financières

sont  disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  mon  office  immobilier  avec  la

référence  4789(lien  direct  sur  les  photos)situation  et  contexte

:idéalement  situé  à  10min  du  centre  ville  à  pied,  dans  un  secteur

recherché  et  au  calme  cet  appartement  se  trouve  dans  une  petite

copropriété,  à  proximité  immédiate  des  commodités  essentielles.

Description  intérieure  :ce  t2  de  40m2  propose  un  espace  de  vie

lumineux avec une cuisine ouverte donnant sur un balcon. ...

M-oi antibes offers for sale this t2 with sea view. The address of the property, the

virtual tour video and all financial information are available online on the mon office

immobilier website with the reference 4789 (direct link on the photos)location and

context:ideally  located  10  minutes  from  the  city  center  on  foot,  in  a  sought-after

and quiet area, this apartment is in a small condominium, in the immediate vicinity

of essential amenities. Interior description:this 40m2 t2 offers a bright living space

with an open kitchen opening onto a balcony. The apartment is equipped with air ...
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